

Las chinchillas

Escrito por albani - 27/09/2018 21:30

Hola amigos espero estén bien, hoy le escribo para hablarles de la chinchilla.

Este animalito que muchas personas la tienen como mascota, causó mucha polémica en 1910, cuando su piel era utilizada como abrigo y su caza llegó a un extremo de colocarla en peligro de extinción, algo que me sorprendió tanto porque no entiendo como puede haber personas tan desconsiderada para hacer semejante barbaridad.

No se en realidad cuantas chinchillas utilizaran para hacer un abrigo pero me imagino que deben ser cientos.

Luego se tuvo que hacer un tratado con los países Bolivia, Chile, Argentina y Perú de prohibir su caza.

Hay muchas personas que adoptan una chinchilla como mascota, y me gustaría que se informaran de estas hermosos roedores y evitar que mueran. Espero les haya gustado, saludos.

=====

Re: Las chinchillas

Escrito por Isabel88 - 02/10/2018 02:44

Muy importante crear conciencia, gracias.

=====